
＜レンコンについて＞(11/12) 

 

ＪＡ土浦（茨城県）霞ヶ浦支店の鶴見さんにお越しいただいて、レンコンについてのお話がありました。 

  

このようなものを使って収穫するそうです。初めのうちはテレビの取材もあってドキドキしていましたが、しっ

かりと受け答えもできました。 

 

≪生徒の生活記録から≫ 

「今日はお昼にレンコン業者（本当はＪＡの方）さんが来ました。レンコンについての説明や機械などのお話を

していただきました。レンコンのサラダおいしかったです！そして現在ニュースを見ました。先生はニュース見

ましたか？私は録画しました！！１１／１７はレンコンの日！たのんで作ってもらいたいです。」 

 

レンコンは穴が開いていて「将来の見通しがつく」という縁起のいい食材、これからもたくさん食べよう！ 


